



## Biden rescata a 37 criminales del corredor de la muerte

• [27/12/2024](#)

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, aligeró las condenas de 37 de los 40 criminales del corredor federal de la muerte a cadena perpetua sin libertad condicional, según anunció el lunes la Casa Blanca.

**Promesa:** este es el mayor paso que ha dado Biden para cumplir la promesa que hizo en 2020 de abolir la pena de muerte.

Los 40 criminales han asesinado al menos a una persona, y algunos son también culpables de secuestros y de llevar a cabo mortíferos atracos a bancos.

A principios de este mes, Biden redujo las penas de otros 1.500 delincuentes junto con 39 indultos.

**Prolongadas:** muchas de estas ejecuciones deberían haberse llevado a cabo hace mucho tiempo, pero la aplicación de la pena de muerte quedó en suspenso durante 20 años. Donald Trump reanudó las ejecuciones durante su primer mandato presidencial. Sin embargo, cuando Biden asumió el cargo, volvió a detener el proceso.

Estoy más convencido que nunca de que debemos poner fin al uso de la pena de muerte a nivel federal. Mi conciencia no me permite quedarme al margen y dejar que una nueva administración reanude las ejecuciones que yo detuve.

—Joe Biden

Eximir a las personas de las consecuencias de infringir la ley no siempre constituye misericordia, ni producirá paz.

**Más información:** lea ["Por qué la corrupción está siendo expuesta"](#).